

El Mercado de San Francisco celebra su 25 aniversario con el sorteo de un viaje en crucero

17/05/2024



La edil de Mercados, **Sílvia Ibáñez**, y el presidente de la Asociación de Comerciantes del mercado, **Antonio Valero**, han explicado la jornada | Nando Verdú.

El Mercado de San Francisco está de celebración por su 25 aniversario y con motivo de ello el próximo 25 de mayo, de 10 a 14 horas, sus puertas se abrirán para disfrutar de una jornada llena de actividades. El plato fuerte llegará a las 13:30 horas cuando se haga el sorteo de un crucero por Italia para dos personas. Los ciudadanos aún pueden participar en el sorteo comprando en el mercado.

La edil de Mercados, **Sílvia Ibáñez**, ha explicado que la celebración contará con "hinchables y una ludoteca para que los más pequeños también disfruten del día". Asimismo, el presidente de la Asociación de Comerciantes, **Antonio Valero**, ha animado a la población a que se acerquen a disfrutar de la jornada "y así nos conozcan y vean los productos frescos que ofrecemos".